

学校教育目標  
「自ら考え  
共に輝く」

# 共に輝く

学校だより No. 2

2024年(令和6年)5月7日

福山市立旭丘小学校

## 共に輝く子ども達をめざして

### ～自分で考え、行動する子ども達～

新年度がスタートして1ヶ月が過ぎました。本校では、子ども達が「自分で考え判断し、自分なりの方法で表現できる子どもの育成をめざして」、日々の教育活動に取り組んでいます。

授業においては、子どもが「決める・選ぶ・考える」場の設定、「なぜだろう」「知りたい」などのつぶやきを学びに生かせるように、学び合いを大切にしています。また、生活場面では、1～6年生までが一つの班になって行う縦割り掃除を通して、6年生がリーダーとなり、異学年でのつながりも大切にしながら活動しています。



互いの考えを聞き合い、考えを深める学び合い



学習内容に応じて、グループ学習や一斉学習を行っています。



優しい声かけで、やる気いっぱいの縦割り班掃除



6年生が、低学年に掃除の仕方を教えます。

## 笑顔がいっぱい！新入生歓迎行事！～児童会・6年生、準備ありがとう！～

児童会役員と6年生が中心となって、4月から準備を進めてきた、新入生歓迎行事を行いました。1年生や縦割り班のつながりを深めることを目的に、しりとりゲームや宝探しゲームを行った後、班ごとに輪になってお弁当を食べました。会の最後には、1年生にプレゼント渡しを行い、初夏の陽気とともに、みんなの気持ちも温かく、素敵な時間となりました。



児童会と6年生が中心に、会を進めてくれました！



ゲームを通して、これまで以上に仲良くなれました！



楽しみにしていたお弁当タイム！笑顔いっぱいでした！



5年生が代表して、1年生へプレゼントを渡しました！

## 子ども達の姿をご覧ください

本年度最初の参観日、学級懇談会

日時：5月9日(木)

【授業】13時45分～14時30分 【懇談】14時45分～15時45分

場所：各教室

懇談内容：子ども達のがんばりの様子や学級での取組(1年後の子ども姿)等

※ 日々の子どもの学校の様子を本校ホームページに掲載しています。ぜひ、ご覧ください。